

Nach einer feinen Verpflegung und kurzen Verschnaufpause vor dem neu gebauten Berger Kindergarten konnte das Team bereits reduziert werden. Ein «harter Kern» packte nochmals kräftig zu und erledigte anstehende Arbeiten. Somit waren die Voraussetzungen für einen Grosseinsatz am 6. Mai zum Betonieren erfüllt. Nachdem bis jetzt Freiwillige aus Berg, Mitglieder des Vereins BERGLAUF, des TV Berg und der SGK B die Hauptarbeit geleistet hatten, liegt nun die Federführung beim Turnverein Berg – eine tolle und konstruktive Kooperation!



Miär chönd's
au ganz elei



Gute Stimmung –
den ganzen Tag!



Miteneand god's besser!



Der Präsident des TV Berg,
Stefan Brandes, beim Finish

Herzlichen Dank allen, die mitgemacht haben. Das Wetterglück dauerte bis am späten Nachmittag, aber am Abend zogen wieder Gewitterwolken auf; unser Glück!



Straubs «Maulwuf», von
Massimo Musig gekonnt
gesteuert, wühlte den
ganzen Tag im Berger Boden



Zum Glück begann es erst am Abend wieder zu regnen

Wir kommen unserem Ziel immer näher